



Harfe

Harfe

Die Harfe, wie wir sie heute kennen, erlebt erst seit dem 19. Jahrhundert ihre große Blütezeit. Tatsächlich jedoch ist das zu den Zupfinstrumenten gehörende Instrument eines der ältesten Instrumente der Menschheit.



Für den Beginn des Harfenunterrichts eignet sich die kleinere, keltische Hakenharfe, auf der man schon mit etwa 6 Jahren beginnen kann.



Üblicherweise ist die Harfe eher ein Solo-Instrument der leisen Töne – sie kann aber auch ganz anders! Beispielsweise im Harfenensemble oder im großen Sinfonieorchester.



Der Harfenunterricht wird an der MuKs im Einzel- oder Gruppenunterricht angeboten.



Zum Kennenlernen der Harfe können vier Probestunden vereinbart werden. Die Unterrichtsgebühr richtet sich nach der aktuellen Schulgeldordnung der MuKs Bruchsal.



Zur Online-Anmeldung

www.muks-bruchsal.de/anmeldung